

### **Vorschlag 3:**

#### **Kollektenankündigung „Brass for Peace“ („BfP“)**

*Brass for Peace* arbeitet als Verein eng mit dem Berliner Missionswerk zusammen. *Brass for Peace* ermöglicht seit 2008 Kindern der Lutherischen Schule „Talitha Kumi“, der Dar Alkalima Schule Bethlehem und der Evang.-Lutherischen Schule Beit Sahour , (alle im Westjordanland/Palästina) das Erlernen eines Blechblasinstrumentes.

Ziel ist - neben allem Musikalischen - vor allem auch die Stärkung der Persönlichkeit der Kinder. Das Musizieren beeinflusst das Sozialverhalten der Kinder sehr positiv, sie sind begeistert bei der Sache. Im Lauf der Jahre hat sich eine Art Jugend-Posaunenchor etabliert, der vielfältige Auftritte in Gottesdiensten, Konzerten und Feiern hat. Bei Bläserreisen nach Bethlehem musizierten die Deutschen und Palästinensischen Bläser schon häufiger zusammen. Start für enge Freundschaften zwischen palästinensischen und deutschen Jugendlichen Bläserinnen und Bläser von *Brass for Peace* waren die zweiwöchigen Bläser-Begegnungsfreizeiten „Über die Mauer“ 2015 in Deutschland und 2016 in Bethlehem.

*Brass for Peace* arbeitet in Deutschland komplett ehrenamtlich und ist zur langfristigen Finanzierung der Bläserarbeit in der Region Bethlehem auf Spendengelder angewiesen.

*Brass for Peace* sagt herzlich Danke für Ihre Unterstützung!

#### **Weitere Infos unter:**

<http://www.brass-for-peace.de>

<http://www.uberdiemauer.com>

Monika Hofmann, [m.hofmann@brass-for-peace.de](mailto:m.hofmann@brass-for-peace.de)

Eberhard Helling, [e.helling@brass-for-peace.de](mailto:e.helling@brass-for-peace.de)

**Bankverbindung: „Brass for Peace“ IBAN: DE58 4905 0101 0000 0603 19 BIC:**

**WELADED1MIN Verwendungszweck: Name, Adresse und „Spende**

WICHTIG: Wir stellen Ihnen gerne eine Spendenquittung aus. Notieren Sie bitte bei Ihrer Überweisung im Verwendungszweck UNBEDINGT Ihre Adresse. Die Daten werden vertraulich behandelt und nur für die Ausstellung einer Spendenbescheinigung verwandt.

Haben Sie Interesse an unseren Flyern oder der Postkarte „Klangfarbe“? melden Sie sich bitte ebenfalls bei Eberhard Helling oder Monika Hofmann. Wir schicken Ihnen gerne Flyer und Postkarten zu.